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2 面に続く―

～医師であれば必ず遭遇する～

蕁麻疹と薬疹の多様性と対処法について

支部研究会　他科を知る会
姫路・西播支部の先生方へご案内

日　時　４月18日（土）２時30分～４時30分
会　場　じばさんびる５階 501 会議室

　　　　　（ＪＲ姫路駅より南に徒歩 1 分、姫路市南駅前町 123、TEL 079-289-2832）

講　師　兵庫県立加古川医療センター　

　　　　地域医療連携部長 兼 診療部皮膚科部長　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　足立 厚子先生
参加費　無料

　皮膚科医でなくても、薬疹や蕁麻疹に悩む患者を診られることは稀では

ないと思います。薬疹には播種状紅斑丘疹型、固定薬疹、多形紅斑型、スティ

ブンスジョンソン症候群、中毒性表皮壊死症、薬剤過敏症候群、光線過敏型、

扁平苔癬型、蕁麻疹・アナフィラキシー型など様々な臨床型があり、その

特徴や重症度、主な原因薬、対処法について述べます。蕁麻疹・血管浮腫

にも食物依存性、薬剤性の他に日光、寒冷、温熱、振動などによる物理性

蕁麻疹、コリン性蕁麻疹、原因不明のものがあり、時に呼吸困難や血圧低下、

ショックを伴うことがあります。それぞれの診断方法、対処方法について

お話しさせていただきます。

４月１８日　姫路・西播支部 他科を知る会
参　加（　　　　）名

地　区（　　　　　　　　　）　　医療機関名（　　　　　　　　　　　　　　　　　）

氏　名（　　　　　　　　　　　　　　　　）　　

TEL   （　　　　　　　　　　　　　　）　　FAX（　　　　　　　　　　　　　　　　）

お問い合わせは、協会事務局有本、冲野まで

（TEL 078-393-1803、FAX 078-393-1802)

ＦＡＸ　078-393-1802

保団連中央行動

「ストップ患者負担増」
国会議員に要請

　協会は３月 19 日に中央要請行動を行った。協会副理事長の武村義人先生、

姫路・西播支部からは協会理事の正木茂博先生が参加した。

参議院の山下芳生議員（共産）、衆議院の松本剛明（民主）、堀内照文（共産）、

井坂信彦（維新）各議員と懇談し、「医療保険改革一括法案で患者負担増は

大問題。ストップ患者負担増を！」「国庫負担増で介護保険料の引き下げを」

などの要請書を提出した。

武村先生、正木先

生からの要請に応

じる①松本議員、

②堀内議員、③山

下議員、④井坂議

員

① ②

③ ④
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第 270回支部幹事会より

３２

◆姫路市長選・市議選などについて議論が行われた。支部の今後の企画として他科

を知る会、接遇研修会、総会記念企画などについて議論された。

　幹事会には、会員の先生はどなたでもご参加いただけます。ぜひご参加

ください。お問い合わせは、℡ 078-393-1803 ＦＡＸ：078-393-1802　E-mail：

arimoto@doc-net.or.jp　担当事務局 : 有本まで

2月 26 日 ( 木 )14 時 30 分～　於　じばさんびる 502

参　加　５人

1 面の続き―

　支部は４月２６日投開票の姫路市長選挙・市議会議員選挙に向けて、市長選挙

に立候補を表明している２氏、姫路市議会の７会派にアンケートの依頼を行った。

アンケート項目

①７月から子どもの医療費について中学校 3年生まで無料化（所得制限あり）に
　する予算案が出ていますが、誰もが安心して受診できるように「所得制限なし」
　とするお考えはございますか。
②福祉医療制度について、姫路市の母子家庭医療費、重度障害者医療費、老人医
　療費は県の制度のみですが、他市町では独自の助成制度を導入しているところ
　もあります。姫路市でも他市町のように独自制度をつくるお考えはございます
　か。
③姫路市では国保料が払えず滞納している世帯が 17,000 世帯以上ありますが、国
　民健康保険料の引き下げや減免制度を拡充するなどのお考えはございますか。
④夢前町の産廃処分場建設が問題になっていますが、佐用町のように水道水源保
　護条例のようなものを作る考えはございますか。また水質保全についてどのよ
　うにお考えですか。
　各候補・会派からの回答は４月１５日付支部ニュースに掲載予定

　４月１日から介護報酬が改定されます。９年ぶりのマイナス改定で全体で2.27％

の引き下げとなり、基本報酬の多くが引き下げられました。今年も保団連発行『医

療系介護報酬改定のポイント』をテキストに、訪問看護費・訪問リハビリテーショ

ン費、通所リハビリテーション費、介護療養施設サービス費等の医療系サービス

の改定内容について解説します。ぜひご参加ください。

日　時　３月２８日（土）午後２時～４時

会　場　姫路じばさんビル９階大ホール

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　(姫路市南駅前町 123、079-289-2832)

参加費　無料

テキスト　『医療系介護報酬改定のポイント』は 3,000 円

※厚労省の改定スケジュールが例年より遅れているため、代金と引換えで「仮綴

　じ本」をお渡しし、後日製本を郵送いたします。ご了承下さい。冊子のみのご

　注文も受け付けています。

お問い合わせは、℡ 078-393-1803　兵庫県保険医協会事務局まで

2015 年度介護報酬改定研究会　

姫路会場のご案内

姫路市長選 ・市議会議員選挙
アンケートを提出

　会員４８４人分の「新たな患者負

担増をやめ、窓口負担の大幅軽減を求

める院長署名」を紹介し、窓口負担の

大幅な軽減をするべきなど懇談を行っ

た。

　正木先生は、「開業して 27 年が経つ

が、患者の負担が重くなり、受診抑制

が起きていると感じる。慢性疾患で月

に一回検査や投薬を行うと１万円近

くなることも。年金の受給額も下が

る中、これ以上の患者負担はやめるべきだ」と訴えた。

　院長署名の紹介議員を引き受けた松本議員は「患者負担は減らすべき。一致で

きるところは協力していきたい」とし、同じく紹介議員の堀内議員は「国保料や

患者負担などの議論は４月が山場になる。今後も国会で取り上げていきたい」とし、

署名を受け取った。

　山下議員は別の会合のため秘書との懇談であったが、介護保険料について「国

庫負担割合を増やすよう求めていかなければ」とした。井坂議員は医療保険制度

改革について「議論はこれから。党内でも十分に議論していきたい」と回答した。

　また、同日に開催された「安全・安心の医療・介護を」国会内集会（主催 いの

ちまもるヒューマンチェーン会議）にも参加。医療団体や看護師団体が出席する中、

武村副理事長が発言した。患者から「60 日分処方された薬を１日おきに飲み、３

～４カ月ごとに受診している。それでも医療費が高い」と相談が寄せられたこと

を紹介。「政府が進める改革案の中身を患者に伝え、一緒に反対をしていかなけれ

ばならない」とよびかけた。

　今後の中央行動は４月 16 日（木）、５月 21 日（木）、６月 11 日（木）を予定し

ている。ぜひ積極的にご参加いただきたい。

全国から医療関係者が集まった


